

Modaes

Entorno

Las importaciones de moda de Colombia aceleran su caída en abril con un descenso del 12,9%

Modaes
21 jun 2016 - 00:00



Las importaciones de moda de Colombia aceleran su caída en el arranque del segundo trimestre. En abril, el mercado colombiano compró textil, confección y calzado al exterior por valor de 166,34 millones de dólares, un 12,9% menos que en el mismo mes del año anterior.

Modaes

Con todo, el descenso de las importaciones de moda volvió a ser inferior al registrado por el conjunto de las industrias colombianas, que redujeron sus compras al exterior un 17%, hasta 3.701 millones de dólares.

En el sector de la moda, la fabricación de productos textiles es el sector que sigue copando el grueso de las importaciones y, pese a descender en abril, ha ganado peso respecto al mismo mes del año anterior, en detrimento de la confección.

En el cuarto mes de este año, el 60% de las compras colombianas de moda correspondieron a la industria textil, frente al 57% del año pasado. En concreto, Colombia importó textiles por valor de 100,32 millones de dólares, un 7,5% menos que el año anterior.

Mientras que las importaciones por valor se contrajeron en abril, en volumen sí se mantuvieron al alza

Por su parte, las compras de confección ascendieron a 30,31 millones de dólares, un 28,4% menos que el año anterior. Con este descenso, el sector pasó a copar el 22% de las importaciones de moda de Colombia en abril de 2015 al 18% en el cuarto mes de este año. Por su parte, el calzado también se mantuvo a la baja, con una caída del 11,1%, hasta 35,71 millones de dólares.

Por subsectores, el que más contrajo sus compras al extranjero en abril fue la fabricación de otros productos textiles, que se desplomó un 25,7%, hasta 23,13 millones de dólares. También la fabricación de prendas de vestir, excepto a las de piel, redujo sus importaciones a doble dígito, con un descenso del 28,4%.

En cambio, la preparación e hilatura e fibras textiles fue el único subsector de la industria de la moda que logró mantener al alza sus importaciones en el cuarto mes del año (si bien es también de los que menos aporta), con un impulso del 19,2%, hasta 20,59 millones de dólares.

Pese al descenso en las importaciones por valor, las compras de moda al extranjero sí elevaron su volumen en abril, con un impulso del 9,9%, hasta 28.894 toneladas métricas. Por sectores, el textil fue el único que se mantuvo al alza, con una subida del 16%, mientras que la confección y el calzado contrajeron sus compras un 38,2% y

Modaes

| un 2,2%, respectivamente.